
STADT BIELEFELD
- Bezirksvertretung Senne -

Sitzung
Nr.
BVSe/011/2015

Niederschrift

über die Sitzung der Bezirksvertretung Senne
am 01.10.2015

Tagungsort: SenneSaal, Senner Markt 1

Beginn: 18:00 Uhr
Sitzungspause:
Ende: 19:45 Uhr

Anwesend:

Vorsitz
Herr Gerhard Haupt

CDU
Herr Hartmut Hoffmann
Frau Andrea Jansen

SPD
Herr Wolfgang Heinrich
Frau Ilona Neumann

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Udo Fiebig

Die Linke
Herr Christian Varchmin

UBF
Herr Alexander Spiegel von und zu Peckelsheim
Herr Hans Herbert Wüllner

Verwaltung
Herr Grabe Bezirksamt Senne
Frau Rott Bezirksamt Senne (Schriftführerin)

Gäste
Frau Radek / Herr Deinert zu TOP 9.6



Nicht anwesend:

CDU
Herr Ralf Ahlemeyer
Frau Isra Celik
Frau Carla Steinkröger

SPD
Herr Andre Bettker
Frau Violetta Topizopoulos

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Heinrich Christoph Rohde

Ratsmitglieder, die im Stadtbezirk wohnen oder wählbar waren
Frau Karin Schrader SPD
Herr Christian Heißenberg Bürgernähe



Öffentliche Sitzung:
Zu Punkt Vor Eintritt in die Tagesordnung

Herr Bezirksbürgermeister Haupt eröffnet die Sitzung, stellt die form- und
fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der
Bezirksvertretung Senne fest.

Zu Punkt 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner des
Stadtbezirks Senne

Es werden keine Fragen gestellt.

-.-.-

Zu Punkt 2 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
10. Sitzung der Bezirksvertretung Senne am 25.08.2015

Ohne Aussprache fasst die Bezirksvertretung Senne folgenden

Beschluss:

Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 10. Sitzung der
Bezirksvertretung Senne am 25.08.2015 wird nach Form und Inhalt
genehmigt.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 3 Mitteilungen

3.1) Herr Grabe informiert über die Veranstaltung „3Klang“, die am
23.10.2015 im Schulzentrum stattfinde.

3.2) Ab 23.11.2015 werde im Ortszentrum die neue Ausstellung
eröffnet. Es handele sich um einen Querschnitt von Werner
Drimecker

3.3) Der Naturwissenschaftliche Verein für Bielefeld und Umgegend
e.V. teilt mit, dass am 03.10.2015 eine Aktion zur Bekämpfung der
Traubenkirsche geplant sei.

3.4) Herr Grabe teilt mit, dass die Windelsbleicher Straße in der Zeit
vom 05.10. – 17.10.15 im Bereich Carl-Oldewurtel-Straße bis
Diskusweg wegen Deckensanierungsarbeiten gesperrt sei.
Die Sandbrede werde wegen eines Kanalschadens bis zum
23.10.15 gesperrt und in der Kammerichstraße werde die
Vollsperrung voraussichtlich am 02.10.15 aufgehoben.

3.5) An der Krackser Straße werden Straßenleuchten, die irrtümlich für
die Ausleuchtung von Privatflächen installiert wurden
zurückgebaut. Die Anwohner werden vom Amt für Verkehr
informiert.



Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 4 Anfragen

Es liegen keine Anfragen vor.

-.-.-

Zu Punkt 5 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

-.-.-

Zu Punkt 6 Beschlüsse über die Empfehlungen der AG Verkehr vom
16.09.2015

Die Projektgruppe Verkehr gibt in ihrer Sitzung am 16.09.2015
Empfehlungen, die wie folgt beschlossen werden:

6.1 Umbenennung der Krackser Straße zwischen Buschkamp-
und Windelsbleicher Straße

Die Projektgruppe schlägt vor, dass die Krackser Straße zwischen
der Buschkamp- und Windelbleicher Straße nach Fertigstellung
des Feuerwehrgerätehauses umbenannt wird.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung eine Vorlage zu
erstellen, dass die Krackser Straße zwischen der Buschkamp-
und Windelbleicher Straße nach Fertigstellung des
Feuerwehrgerätehauses umbenannt wird. Vorgeschlagen wird
eine Umbenennung in „Feuerwehrweg“.

- einstimmig beschlossen -

6.2 Beleuchtung am Reutlinger Weg

Herr Haupt berichtet von einer Anfrage bezüglich der Beleuchtung
am Reutlinger Weg. Der Durchgang zum Bühler Weg sei früher
gut beleuchtet gewesen. Durch die Erneuerung der
Straßenbeleuchtung und den Wegfall einzelner Lampen sei der
Weg nunmehr nicht mehr ausgeleuchtet.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung zu prüfen, ob



auf dem Durchgang vom Reutlinger Weg zum Bühler Weg die
Beleuchtung ausreichend ist.

- einstimmig beschlossen -

6.3 Verlängerung des Fußweges an der Postheide in Höhe des
Sportplatzes bis zum Lohmannsweg

Auf der Postheide in Höhe des Sportplatzes ist der Fußweg bis
zum Lohmannsweg nicht vollständig hergestellt. Damit der
Fußweg bis zum Lohmannsweg nutzbar ist, empfiehlt die
Projektgruppe folgenden

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung den Fußweg an
der Postheide in Höhe des Sportplatzes bis zum Lohmannsweg
vollständig herzustellen (incl. Bürgersteigabsenkung an der
Einmündung zum Lohmannsweg).

- einstimmig beschlossen -

6.4 Haltelinie vor dem Bahnübergang auf der Windelsbleicher
Straße in Höhe der Friedhofstraße

Durch das Fehlen einer Haltelinie vor dem Bahnübergang an der
Windelsbleicher Straße in Höhe der Friedhofstraße kann der
Verkehr aus der Friedhofstraße bei geschlossenen
Bahnschranken nicht in die Windelsbleicher Straße einfahren.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung am
Bahnübergang Windelbleicher Straße in Höhe der Friedhofstraße
eine Hal-telinie aufzubringen.

- einstimmig beschlossen -

6.5 Buslinie 94

Um Nutzern der Buslinie 94 die Erreichbarkeit der Stadtbahn Linie
1 zu erleichtern, müsste die Bushaltestelle Windelsbleicher Straße
an die Brackweder Straße verlegt werden.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne begrüßt eine Verlegung der
Bushaltestelle Windelsbleicher Straße in Fahrtrichtung Brackwede
an die Brackweder Straße um die Erreichbarkeit der Stadtbahnlinie
1 zu erleichtern und bittet die Verwaltung mit moBiel diesbezüglich
Kontakt aufzunehmen.



 - einstimmig beschlossen -

6.6 Bushaltestelle Klasheide / Fechterweg (aus der BV Sitzung
vom 25.08.2015)

Herr Grabe hat in der letzten Sitzung der BV mitgeteilt, dass die
Bushaltestelle „Klasheide“ auch zukünftig so heißen werde,
obwohl sie räumlich näher am Fechterweg liege.

Beschluss:

Die Haltestelle „Klasheide“ ist mit dem nächsten Fahrplanwechsel
in „Fechterweg“ umzubenennen, da die Haltestelle in räumlicher
Nähe zum Fechterweg liegt.

- einstimmig beschlossen -

6.7 Straßenbeleuchtung an der Postheide

Weiterhin fehlt die Straßenbeleuchtung an der Postheide, die vor
dem Bau der Autobahn vorhanden war.
Die Projektgruppe gibt folgende

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Senne bittet die Verwaltung für die
Herstellung der Straßenbeleuchtung keine städt. Mittel
aufzuwenden, sondern Straßen NRW den ursprünglichen Zustand
wieder herstellen zu lassen.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 7 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der
Verwaltung zum Sachstand

Ein Bericht der Verwaltung liegt nicht vor.

-.-.-


